



Antwort zur Anfrage Nr. 1875/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend
Flächen für "Gärtnern in der Stadt" (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Initiierung eines Urban Gardening Projektes in Hechtsheim ist grundsätzlich möglich. Über die Örtlichkeit muss in Abstimmung mit den Interessentinnen und Interessenten entschieden werden.

Grundvoraussetzung für ein solches Projekt ist die Bereitschaft, dieses selbständig nach den vereinbarten Regeln (öffentliche Zugänglichkeit, Verzicht auf Herbizideinsatz, keine Zäune etc.) zu betreiben.

Auch die Einbindung von Schülern und Kindern aus einer Kita ist denkbar, soweit diese entsprechend betreut und beaufsichtigt werden können.

Das Grün- und Umweltamt ist in der Anfangszeit bereit, mit Beratung und Material (Boden, Pflanzen) zu unterstützen.

Mainz, 07.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete